
= 第 18 回結心会モーター部会報告 = 

2024 年 11 月 20 日午後、第 18 回結心会モーター部会を開催しましたのでご報告申し上げ

ます。 

 

次の内容で開催しました。 

13 : 00  開会挨拶・・・ 結心会 会長 上野直昭 

13：05  『部会長挨拶』・・・株式会社アマギ 平川 怜生 氏 

 

13 : 20 『お待たせしました。アシックスの靴販売スタート』 

・・・アシックス商事株式会社 ホールセール販売本部 エリアセール販売部 今村 一行 氏 

■アシックス商事ではウォーキングシューズ販売をしていますが、保険を販売されている

皆様に販売していただく体制が整いました。販売は EC サイトがお客様に購入いただきま

すので、皆様にはチラシ等配布でお客様に案内いただくだけで結構です。販売価格の一定

率で販売手数料がお支払いできます。また当社は「靴を売っているのではなく歩くを売っ

ている」ので、ウォーキングシューズを購入いただいたお客様を集めてウォーキング友の

会を作っていただき、毎月歩くというイベントを実施し、歩くことで地域住民を健康にす

るという社会現象を定着させていただきたいと思います。 

 

13 : 40 オンライン参加者含む全員で意見交換  

14 : 20 休憩＆集合写真撮影 

14 : 35 『顧客管理・満期更改進捗管理・事故対応までをまとめて YouWill-CRM で』 

・・・ トラストオフィス株式会社 代表取締役 小守 美行 氏 

■金融庁金融審議会が求める体制整備の中に顧客管理、満期管理、事故管理等々といった

アフターフォローも必要となりますが、これらが一括で出来るシステムのご提案に来まし

た。既に生命保険代理店向けに販売しているものを整備工場代理店用に加工したものにな

りますので、是非採用下さい。 

 

14 : 55 『モバイル事業について』・・・Global Gateway 株式会社 代表取締役 比嘉 良放 氏 

■携帯電話の通信料を削減する提案で参りました。現状、携帯電話通信料は平均で毎月

9800 円くらいと言われていて、家計見直しの一番になっています。これを半額程度に押さ

えることができ、皆様には毎月フィーをお支払いできるプランのご提案です。車検、車販、

自動車保険のお客様にチラシ等で案内いただき当社にトスアップいただくだけで大丈夫で

す。体制整備にかかる費用を是非モバイル事業を新規で取り組むことでカバーいただけれ

ばと思います。 

 

15 : 15 『塩を活用したソル活について』・・・ 丹後絹塩株式会社 代表取締役 小林 弘幸 氏 



15 : 30 『全国の幼稚園の BCP を全国の保険代理店がネットワークで支える新プロジェク

ト提案』・・・千株式会社ソリューション事業部  浅井 葵 氏 

■当社は「はい！チーズ」の写真撮影で全国の幼稚園 16000 園（園児数 100 名以上）を取

引先としている会社になります。その幼稚園・保育園に「BCP 対策で蓄電池を皆様が設置

する」という企画をお持ちしました。幼稚園の幼い子ども達が災害時に寒いとか暑いとか

の苦労を追わなくて済むよう、Rebglo 社製作の蓄電池を皆様がリース契約をしていただき、

幼稚園に寄付していただくスキームとなります。その代わりに、当該幼稚園で園児を対象

にキッズマネーセミナーを開催できたり、園児を通じて両親に保険の企画したチラシや車

検、車販案内等を配布してくれたりの独占権を得られます。幼稚園と縁ができるので、幼

稚園の保険は成約出来ると思います。幼い子ども達を整備工場が守るという社会現象を起

こしましょう。 

 

15 : 50『第２回結心会モーター部会自主規制委員会』・・・参加者全員 

・・・伊藤忠オリコ保険サービス株式会社 常務執行役員 営業開発本部長 森口 浩司 氏 

・・・AOS データ株式会社 執行役員 リーガルデータ事業部 事業部長 森田 善明 氏 

・・・株式会社ニュートン・フィナンシャル・コンサルティング 体制整備推進事業部 山内 

岳一郎 氏 

■まだ、金融庁金融審議会の最終提案が出て来ませんので、これを見守りつつ、対策を講

じていくことを確認しました。 

 

16 : 50 今日の総括 

17: 00  終了 

 

次回は 2025 年 11 月 19 日午後、虎ノ門 NN ビルで開催します。 

 

 


